



Pressemitteilung

Kinderkommission begrüßt die Einrichtung von Kinderanlaufstellen auf Landesebene

Berlin, 4. März 2010

Herausgeber:

Referat Presse, Rundfunk, Fernsehen,
PuK 1

Platz der Republik 1

11011 Berlin

Telefon: +49 30 227-37171

Fax: +49 30 227-36192

pressereferat@bundestag.de

Den Mitgliedern der Kinderkommission ist es ein wichtiges Anliegen, dass auch in den Bundesländern die Kinderinteressen durch Kinderanlaufstellen – sei es als Kinderbeauftragte/r oder als Kinderkommission – wahrgenommen werden. So kann erreicht werden, dass auch länderspezifische Themen kindergerecht behandelt werden. Damit steht den Kindern und den Verbänden und Organisationen, die sich für die Interessen und Bedürfnisse der Kinder einsetzen, ein Ansprechpartner und Sprachrohr auch auf der im politischen Gefüge so bedeutsamen Landesebene zur Verfügung.

Im Bayerischen Landtag hat sich am 24. November 2009 eine Kinderkommission konstituiert. Die Kinderkommission des Deutschen Bundestages hat diese Vertretung der Kinderinteressen in Bayern mit großem Wohlwollen begrüßt.

Die Kinderkommission des Deutschen Bundestages wünscht den Initiativen in den übrigen Bundesländern, wie beispielsweise in Niedersachsen, viel Erfolg bei ihrem Bemühen, diesem Beispiel zu folgen.

Eckhard Pols, der Vorsitzende der Kinderkommission, erklärt: „Während der zwanzig Jahre Kinderkommission des Deutschen Bundestages hat sich gezeigt, wie wichtig es ist, dass sich die Politik der Belange der Kinder annimmt. Kinder sind die Zukunft unseres Landes, diese sollten wir gemeinsam mit ihnen gestalten.“